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Schriftliche Anfrage

Bei den Aufgängen zum Gleisbogen - dem Steg über die Pfingstweidstrasse -
versammeln sich regelmässig junge männliche Bewohner des Bundesasylzentrums
(BAZ). Auf der Treppe wird oft Bier getrunken, laute Musik gehört und öffentlich uriniert.
Der Steg ist für viele Kinder aus dem Quartier Teil des Schulweges. Der Spiessrutenlauf
um betrunkene Asylbewerber ist für die Kinder und deren Familien so unangenehm, dass
einige Eltern ihre Kinder von der Schule abholen müssen oder diesen den Weg über d ie
fünfspurige Strasse empfehlen.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1 . Hat der Stadtrat Kenntnis von dieser Situation?

2. Alkoholkonsum ist im BAZ nicht erlaubt. Ist der Alkoholkonsum im Begegnungsraum
des BAZ erlaubt?

3. Wo, in welchen Örtlichkeiten, bzw. wo im öffentlichen Raum, sollen gemäss der
Einschätzung des Stadtrates Asylbewerber dem Alkoholkonsum nachgehen?

4. Ist der Stadtrat bereit, bei den Aufgängen zum Gleisbogen die Sicherheit zu erhöhen,
zum Beispiel durch Präsenz der Stadtpolizei, sodass Kinder wieder einen sicheren
Schulweg gehen können?

5. Welche anderen oder weiteren Massnahmen will der Stadtrat für die Verbesserung
der Situation umsetzen?


